Delegiertentagung 2008 in Rosellerheide-Neuenbaum

Rolf Stein wird Bezirksbundesmeister Diakon Michael Offer als Bezirkspräses eingeführt Meuter jetzt Ehrenbundesmeister

So lauteten die Überschriften der Berichterstattung in der NGZ von der Delegiertentagung des Bezirksverbands Neuss im Bund der Historischen Deutschen Schützenbruderschaften.

Vor der Tagung fand wie üblich ein Gottesdienst statt, der vom Diözesanpräses Pfarrer Reinhold Steinröder in Conzelebration mit dem Bruderschaftspräses aus dem Neusser Süden, Pfarrer Wolfgang Vossen, gefeiert wurde. Im Verlaufe der Messe erhielt der assistierende Diakon Michael Offer die Ernennungsurkunde zum Bezirkspräses für den Bezirksverband Neuss, unterschrieben vom Kölner Erzbischof Joachim Kardinal Meisner.

Dann ging es ins Heidezentrum, wo zum letzten Mal unter Leitung des bisherigen Bezirksbundesmeisters Heinz Meuter die Delegiertentagung stattfand. Ein besonderer Gruß ging an den Bezirkskönig Hans Hummel und den Bezirksschülerprinzen Marcel Fußangel sowie die Ehrenvorstandsmitglieder Wilhelm Esser und Hans-Günter "HG" Schmitz, den Diözesanpräses Pfarrer Reinhold Steinröder und den stv. Diözesanbundesmeister Rolf Stein.

Danach folgten die Jahresberichte des Geschäftsführers Klaus Dickmanns, des Jungschützenmeisters Thomas Schröder, des Schießmeisters Wilfried Schlösser und des Schatzmeisters Addy Kluth, die allesamt ohne Anmerkungen oder Kritik angenommen wurden..

Vor den dann folgenden Wahlen danke der scheidende Bezirksbundesmeister allen "Mitkämpfern" für die Unterstützung, das Mittragen und die Wegbegleitung bei den 28 Jahren Vorstandsarbeit im Bezirksvorstand. Im Laufe der Versammlung wurde er dann zum Ehrenbezirksbundesmeister ernannt. Nach einer kurzen Laudatio mit den wichtigsten Eckpunkten der letzten 28 Jahre durch den stv. Bezirksbundesmeisters Andreas Kaiser erhielt Heinz Meuter unter stehenden Ovationen die Ehrenurkunde.

Als erstes stand die Wahl des neuen Bezirksbundesmeisters auf der Tagesordnung. Erwartungsgemäß wurde Rolf Stein einstimmig gewählt und versprach seine ganze Kraft in das neue Amt zu legen. "Ich trete mein Amt mit Freude an!".

Wiedergewählt wurde der stellvertretende Schatzmeister Thomas Esser und der Schießmeister Wilfried Schlösser und zwar beide ebenfalls einstimmig. Wilfried Schlösser dankte für das entgegengebrachte Vertrauen und bedankte sich auch bei den Schießmeistern der Bruderschaft für die gute und angenehme Zusammenarbeit.

Die insgesamt 17 Punkte der Tagesordnung wurden zügig "abgearbeitet".

Im Anschluss an die Versammlung gab es dann noch einen Großen Zapfenstreich zu Ehren des scheidenden Bezirksbundesmeisters Heinz Meuter unter dem Kommando von General Addy Gassan aus Stürzelberg, begleitet durch Fahnenabordnungen und Fackelträgern der Bruderschaft Rosellerheide-Neuenbaum und unter großer Beteiligung der Bevölkerung. Ausführende waren der Musikverein Frohsinn Norf unter der Leitung von Günter Steinfort und das Tambourcorps Rosellerheide unter Tambourmajor Manfred Veiser.

Den Abschluss bildete dann ein Umtrunk im Heidezentrum, an dem unter anderem auch die Bezirksbundesmeister der Nachbarbezirke die Gelegenheit nutzen sich zu verabschieden.